
第３回編さん委員会の概要及び主な意見 

 

１ 報告 

    第２回市史編さん委員会の確認、進捗状況、市史編さん事業開始記念写真展につい

て事務局から説明した。 

     

 ２ 協議 

  （１）北上市史編さん基本計画について 

    第２回編さん委員会で出された意見をもとに修正した北上市史編さん基本計画の最

終案を事務局から提示し、この基本計画で決定することで委員の了承を得た。 

    【質問】 

      市史だよりのような広報物を出す予定はあるのか。後々、市史を買えなかった人

にとっても資料として役立つことがあるので、出した方がいいと思う。 

       →今のところ、広報きたかみで定期的に情報を発信することを考えている。 

        ただし、資料の収集状況をみて市史だよりの作成を検討したい。 

（２）北上市史の内容及び編さん専門委員の人選について 

  事前に委員から内容と執筆候補者について意見を伺い、それをもとに事務局で北上

市史の内容と編さん専門委員候補者、部会候補者、執筆協力員候補者を提示した。編

さん専門委員候補者については、後日事務局で整理し、委員へ連絡することとした。 

    【主な意見】 

    ①内容について 

    ・近現代は鉱山の盛衰が黒沢尻に強い影響を与えたので、西和賀とのつなが

りも視野に入れた内容にした方がいい。 

    ②編さん専門委員の人選について 

・編さん専門委員候補者の見直しが一部必要である。 

    ・人材育成を視野に入れ、周囲がカバーできるような体制を整えた方がよい。 

    ③その他 

・監修を置いた方がいい。 

   ⇒監修を置くことにする。どのように携わっていただくかは今後検討する。 

・部会員は地元の方や地元の専門職員を優先にお願いしていただきたい。 

 

 ３ その他 

    今後の委員会の開催予定等について事務局から提示した。 


